



みのしま

令和5年8月30日
有田市立箕島小学校
第40号

紀州が誇る高級和牛ブランドが給食に



7月19日の給食に株式会社伊勢屋さんからいただいた「熊野牛」を使ったカレーライスが提供されました。この日、箕島小学校には前田健太郎専務がいらっしゃいました。6年松組の教室で子どもたちの食事の様子を参観された後、「命の大切さ」を含めてお話ししてくださいました。その後、前田教育長から感謝状が贈られました。箕小の子どもたちもお礼の手紙を書いて届けました。

和歌山県のブランド牛の「熊野牛」は口に入ると、とろけるような感触で、とてもやわらかく、甘くておいしい味でした。子どもたちも大喜びで、おいしそうにカレーを口へ運んでいました。本当にありがとうございました。

絶品！熊野牛

熊野牛カレーうまっ!!



命に感謝、命を大切に友達を大切にしよう！
有田市立小・中給食へ
伊勢屋が「熊野牛」贈る



給食に「熊野牛カレー」

株式会社伊勢屋生松組の児童らに、7月19日、有田市内の小学校の給食に熊野牛カレーとして提供された。

これは、同社の前田健太郎専務が地元和歌山県産の高級ブランド牛「熊野牛」を食べたことへの感謝状として贈ったものだ。

中武小学校長 6年



熊野牛カレーを食べる児童らに、「熊野牛は、熊野牛はとて美味しかった。お肉も柔らかくて、ほのかにお肉の味が出てきた。また食べたい」と話した。

出口凛人くん

この日は、有田タイムスさん、和歌山特報社さん、有田市秘書広報課の方も取材に来てくださり、新聞紙上に掲載していただきました。

TEAM MINOSHO ★ ONE TEAM



3年リコーダー教室 7.13